
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

町中に金木犀の香りが漂う素晴らしい季節を迎えました

（高温の影響で開花が遅れ、今年は咲かないのかと心配しましたが…）。 

さて、１５日から後期がスタートです。後期のスタートにあたり、体育館で後

期始業式を行いました。「自分の目標を立てて『本気』で頑張ってほしい」という

話をしました。また、表彰も行いました。後期もよろしくお願いいたします。 

下記に、前期修了式及び後期始業式に表彰をした児童をご紹介します。 

内 容 受 賞 等 学年 児 童 名 

前 期 通 知 表 学校代表児童 ６年  

市川市児童生徒科学展 佳作（県出品） ５年  

市川市児童生徒科学展 佳作（県出品） ４年  

市川市児童生徒科学展 学校代表 ６年  

市川市児童生徒科学展 学校代表 ５年  

市川市児童生徒科学展 学校代表 ４年  

市川市児童生徒科学展 学校代表 ３年  

わんぱくセミナー 修 了 賞 ５年  

地区社協 親子クッキング 校 長 賞 ６年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ６年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ５年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ４年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ４年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ３年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ３年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ３年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ３年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ３年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ３年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ３年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 ２年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 １年  

地区社協 親子クッキング 奨 励 賞 １年  

東国分爽風学園 市川市立曽谷小学校 学校だより 10月号③ 

市川市立曽谷小学校 

校長 田部井  伸郎 
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」 

「元気・本気・勇気」～３つのキを育てよう～ 曽谷っ子の合言葉 

 

学校教育目標「『ゆめ あすから』チャレンジする子どもたち」 

 

→爽風学園ブログはこちら 

 

→学校ホームページはこちら 

 

後期スタート 

https://ichikawa-school.ed.jp/soya-sho/blogs/blog_entries/view/9/81420111d0120ff53d8370a19e3a6ffd?frame_id=15
https://ichikawa-school.ed.jp/soya-sho/blogs/blog_entries/view/9/81420111d0120ff53d8370a19e3a6ffd?frame_id=15
https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/?frame_id=255
https://ichikawa-school.ed.jp/soya-sho/


学校だより 9 月号でお伝えした「学校評価（6 月）」

の結果では、児童と保護者の回答結果に最も開きがあったのが「日々の学習でタ

ブレットを活用しているか」で、児童 90％、保護者 40％という肯定的評価です。 

これは私の周知不足以外の何物でもありません。児童も教職員もよく活用して

いるし、保護者の皆さんも周知がなければ、活用の実態を知る由もありません。 

タブレットの活用というと、どんな教科をイメー

ジされるでしょうか？やはり社会や総合的な学習

での、調べ学習でしょうか。実際には算数、国語、

図工…、特別の教科・道徳も入れて全教科です。 

画像や動画による視聴覚情報はもちろんです。ま

た、これまでは、誰がどんな考えを持っているのか確認することは限定的でした。

タブレットなら、瞬時に全員分の考えを確認することができ、考えに詰まってい

る子は他の子の書き方にヒントを得ることもできます。 

教師が「〇〇君、いいこと書いているね。発表してよ」など、いい考えを持っ

ているのに恥ずかしくて発表できなかった子は多かったですが、そういった子に

活躍の場が与えられるし、いい考えによって、クラスの学習も深まります。 

私が勉強不足なのでこれぐらいしか書けませんが、一人一人に合わせた個別最

適な学習にも、友達との協働的な学習にも、各学習の振り返りを蓄積するにも、

またもっともっと多様な使い方をしている教職員が多くいます。また回を改めて

ご紹介できればと思います。→HP記事 

 

今月 25日（金）の市内陸上大会に向け

て、５年生・６年生は授業で陸上競技に取り組んでいます。 

コロナ禍前は、水泳・相撲・陸上の各大会がありました。水泳は既に廃止、相撲

大会は休止、陸上はどうするのか、教育委員会や陸上競技協会、市長部局で話し

合いをしたと聞いています。 

結果は「記録会」的な要素の大会として存続させる

ことになりました。種目も大幅に減らし、５年生は

100m走と走り幅跳びのみ、６年生は 100ｍ走と走

り幅跳びに加え、走り高跳びです。 

運動は「体」に良いのはもちろん、「心」にも、「脳」

にも良い影響があります（合言葉「元気」の大きな構成要素の１つですね）。陸上

大会に向けて、５・６年生全員が体を動かす良い機会とすること。選手となった

児童は、曽谷小の代表として自分の自己ベスト更新に挑戦してくること。15日か

らは、陸上部として放課後の活動も開始され、最後の調整に入っています（曽谷

小の代表選手は、次回の「学校だより 11月号」でお知らせします）。→HP記事 

 

・曽谷公民館文化祭が今月 26 日（土）・27 日（日）に開催されます。本校

児童の作品展示（代表児童には後日、案内をお渡ししますので、お子様を通

じてお受け取りください）、その他模擬店、団体の発表等があります。 

陸上練習（5年生・6年生） 
 

タブレットの活用 

お知らせ欄 

 

https://ichikawa-school.ed.jp/soya-sho/cabinets/cabinet_files/index/24/27d4a002ed20b963685b011dda186932?frame_id=30
https://ichikawa-school.ed.jp/soya-sho/blogs/blog_entries/view/9/655bb9efd872cec44cce43150963f03a?frame_id=15
https://ichikawa-school.ed.jp/soya-sho/blogs/blog_entries/view/9/d3801cc81f6605e1e1de1c25a8ee2c4e?frame_id=15
https://www.city.ichikawa.lg.jp/edu12/1111000103.html

